

ABSTRAK

Uzzaifah, 2021, *Implementasi Metode PQRST Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Mata Pelajaran Fiqh Pada Peserta Didik di MTs Miftahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Metode PQRST, Mata Pelajaran Fiqh.*

Pendidikan di MTs Miftahul Ulum dalam melaksanakan pembelajaran Fiqh menggunakan metode PQRST. Pelaksanaan pembelajaran tersebut diterapkan terhadap peserta didik kelas 1, sehingga akan menghasilkan hasil belajar yang baik. Untuk itu dalam melaksanakan metode tersebut, guru Fiqh mempunyai beberapa langkah-langkah yang harus dilaksanakan oleh peserta didik kelas 1 serta didukung oleh media yang akan digunakan pada saat pembelajaran berlangsung.

Berdasarkan hal tersebut terdapat dua fokus penelitian yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana langkah-langkah guru dalam menerapkan metode PQRST terhadap peningkatan hasil belajar pada mata pelajaran Fiqh di MTs Miftahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan, *kedua* media apa saja yang digunakan dalam metode PQRST pada mata pelajaran Fiqh di MTs Miftahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis dekriptif analistik. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber data wawancara adalah, kepala sekolah, guru Fiqh kelas 1 di MTs Miftahul Ulum Jambringin Proppo, peserta didik (siswa) kelas 1 di MTs Miftahul Ulum Jambringin Proppo. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, kekuatan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, bagaimana langkah-langkah guru dalam menerapkan metode PQRST terhadap peningkatan hasil belajar pada mata pelajaran Fiqh di MTs Miftahul Ulum Jambringin Proppo Pamekasan yaitu guru fiqih menjelaskan langkah-langkah menerapkan metode PQRST(Priview, Question, Read, Summarize dan Test). Berkaitan dengan permasalahan yang *kedua* yaitu: Media pembelajaran yang digunakan dalam metode PQRST pada mata pelajaran fiqih kelas 1 MTs Miftahul Ulum yaitu guru fiqih menyebutkan beberapa media yang digunakan dalam metode PQRST untuk pembelajaran fiqih diantara media tersebut adalah: Buku paket fiqih kelas 1, Rpp dan Silabus, Spidol, Papan tulis, Penggaris dan Buku tulis siswa.